

LES PREPARATIFS



1 Marie Magdeleine, Malek Ewen et François

Nous préparons notre voyage: cet hiver un beau programme!

Après un séjour orienté carnaval et ski en Bavière en début d'année, Après un très beau séjour et un accueil merveilleux à Vancouver au printemps, agrémenté de celui que je considère comme le plus beau marathon du monde, Après la visite de notre fille et de sa petite famille qui ont réussi à s'échapper un peu de la vie à Niamey et nous ont apporté un peu de soleil....

Voici les préparatifs, pour un séjour de 6 semaines en Thaïlande et au Cambodge!

Nous partons à la mi-décembre vers Bangkok, Chang Mai... avec mon épouse bien sûr, 2 de mes frères et leurs conjoints pour un réveillon familial et peu commun! Nous avons pris cette habitude (certaines deviennent sacrées et ne sont pas remises en cause) de fêter Noël en famille et chez



l'un d'entre nous depuis que nos parents ne sont plus avec nous! Comme notre frère René s'est fait apprivoiser par ce beau pays de Thaïlande, eh bien, nous voilà en partance à sa rencontre, Nous savons qu'il prépare notre accueil avec beaucoup d'application même s'il nous en parle assez peu! C'est dans la nature de René: il garde le sourire et l'œil rieur de celui qui sait observer et prendre plaisir à tout ce qui se passe autour de lui, mais nous ne savons pas vraiment ce qu'il fait et comment il s'organise (des restes de son "activité" à l'Arsenal de Brest, peut-être?)

Après les fêtes retour en France pour Gabrielle et Roger, toujours en activité professionnelle! Pour les autres, (M. Madeleine-Vincent et René) direction SIAM REAP au Cambodge, et les temples d'Angkor puis la région de Battambang avant la fin du voyage.

M. Magdeleine et moi continuons sur PNOMH PENH puis BATTAMBANG en liaison avec l'AFS Cambodge (Association Française de Solidarité Cambodge). Nous y rejoignons, en effet, des membres de l'association qui viennent à la rencontre des responsables locaux et des personnes aidées. L'association mobilise plusieurs acteurs en France et au Cambodge (M. Magdeleine lui donne une partie de son temps depuis sa retraite). L'association a ses propres outils de communication (lien sur ce blog). Pour ma part, je donnerai le petit coup de main dont ils pourront avoir besoin, mais j'y vais surtout pour découvrir ces régions que je ne connais pas du tout.

Nous avons eu la chance de voyager un peu et un peu plus depuis notre retraite. Nos enfants nous ont permis de visiter plusieurs régions du monde dans d'excellentes conditions, en nous rapprochant des habitants et en vivant avec



3 Femme au Niger

eux! Nolwenn vit au Niger depuis plusieurs années, mariée à Koye (incontournable dans les milieux de la musique et engagé syndicalement). Nos voyages au Niger ont été particulièrement intéressants et instructifs dans beaucoup de domaines. Ces voyages en Afrique subsaharienne sont en sommeil en raison d'une situation un peu compliquée mais nous y retournerons très certainement.

Nous avons aussi visité et apprécié la Colombie Britannique, Vancouver entourée de mer et montagnes, grâce à notre fils Tanguy, sa compagne Basia et ses parents canadiens d'origine polonaise.



4 Vue panoramique de Vancouver par Tanguy

Beaucoup d'amis, de membres de nos familles (eh oui, les familles en Bretagne c'est presque aussi large qu'en Afrique!), ont porté beaucoup d'intérêt à ces voyages et rencontres.

Ils m'ont suggéré de partager ces expériences et découvertes: pourquoi pas sous cette forme de blog. Je vais donc m'y initier et avancer pas à pas. Ce sera un journal qui parlera de notre voyage sans trop entrer dans la vie familiale, sans trop parler des activités de l'AFS Cambodge qui sait le faire par ailleurs! Pardonnez-moi aussi mon inexpérience, je modifierai la mise en forme progressivement pour rendre ce blog lisible!

A bientôt !

François, 12 décembre 2012